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 令和４年10月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和４年10月26日（水） ９時30分～11時10分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、学校教育課長（細木久成）、指導管理主事（藤田剛）、生涯

学習課長（樋口具範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ振興課長（庭野日出貴）、教

育総務課長補佐（山岸正幸） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）定例会会議録の承認 

７月定例会  署名委員：廣田委員、庭野委員 

 

（２）会議録署名委員の指名 

  署名委員：廣田委員、渡邊委員 
 
（３）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に意見なく了承した） 

 

  ② 報告第１号 十日町市教育委員会事務評価委員会委員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・この評価書は公開されているのか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・毎年ホームページに公開している。 
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（以上の質疑のあと了承した） 

 

  ③ 報告第２号 水沢小学校長寿命化改修工事事業概要について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・仮設校舎を建てるために、桜の木を全て伐採するとのことだが、地域は伐採につい

て承諾しているのか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・この桜の木は老木であり、以前から枝が落ちるなど、学校では事故がないか心配し

ていたところである。学校運営協議会で、この件を説明し、お諮りした中では異論は

なくご承知いただいた。 

 

（以上の質疑のあと了承した） 

 

  ④ 報告第３号 市立中学校のあり方検討委員会委員の委嘱及び会議日程等について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   浅田委員 

   ・公募委員に応募された方は何名いらっしゃるのか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・４名の方から応募があり、その内３名の方から委員になっていただいた。 

 

   渡邊委員 

   ・会議方法についてだが、大人数で話し合う中でも、ざっくばらんな意見が出てこな

いといい会議にならず、そしてまた最終的な目的に達するまでにいろいろわだかまり

ができてしまう可能性があると思う。ぜひ会議方法の工夫というか、定型的な会議方

法だけじゃなく、机の並べ方から、より親和に話せるような雰囲気づくりとかが必要

だと思った。 

 

   渡辺教育長 

   ・委員の皆さんが、あんまりプレッシャーを感じないで話される雰囲気づくりという

のが一番大事かと思うので、そこは調整していきたい。 

    スタートするとまたいろんな課題等も見えてくるとは思うが、少しずつ走りなが

ら、皆さんとまた相談しながら、会をスタートさせていただければと思っている。 
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（以上の質疑のあと了承した） 

 

  ⑤ 報告第４号 令和４年度十日町市総合教育会議の開催について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   庭野委員 

   ・今回のテーマである「居心地のよい学級づくり」は、今すごく大事なことだと思

う。 

 

   細木学校教育課長 

   ・今年度からこの事業を始めた。ＷＥＢＱＵを活用しながら、学級運営づくりをベー

スにして、学力向上、そして不登校、いじめの減少、特別支援教育の充実、この３つ

の課題に迫っていこうということが大きなところである。 

 

   廣田委員 

   ・会の議長は市長になるかと思うが、進行に困らないよう、テーマなど事前レクチャ

ーするようお願いしたい。 

 

渡辺教育長 

   ・本件については、また後日、内容についてご説明、またご議論いただく場も設ける

ということで、市長にも当然事前にしっかりとお話をした上で会議当日を迎えたいと

思う。 

 

（以上の質疑のあと了承した） 

 

５ その他 

① 11月の主な行事予定について 

   ・資料に基づき説明 

② 次回の教育委員会の開催日時 

・11月定例会 11月25日（金）13時30分から開催することを決定した。 

 

 

以上で、11時10分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 
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以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


